

Chronische spontane Urtikaria – Die Lebensqualität ist betroffen¹

Unzufriedenheit

Über **50 %** der Patient*innen waren mit ihrer Therapie unzufrieden, weil Ärzt*innen aus Betroffenenicht wenig Zeit für diese Erkrankung erübrigten, verordnete Medikamente nicht halfen oder Nebenwirkungen auftraten

Einschränkung

Die unberechenbare Symptomatik gefährdet die Teilhabe der Patient*innen an sozialen Aktivitäten und an vielen anderen Lebensbereichen



DERMLINE

Umfrage mit
1.037
Urtikaria-
Patient*innen



Depression

67,5 % der Patient*innen fühlten sich depressiv und hoffnungslos, obwohl sie mehrheitlich auf Verständnis und Unterstützung durch den/die Partner*in bauen konnten

Lebensplanung

Jede'r fünfte Betroffene verschob wegen der csU den Kinderwunsch

Fazit der Umfrage: Betroffene von chronischer spontaner Urtikaria kämpfen aufgrund der physischen Symptome und deren psychischen Folgen mehrheitlich mit einem deutlichen Verlust an Lebensqualität. Sofern sie überhaupt schon auf einer Therapie sind, fühlt sich der Großteil der Patient*innen nicht gut versorgt.